

Hat sich der Koran mit Umweltthemen befasst?

ja, Der Koran hat sich mit Umweltthemen befasst: Allah, der Allmächtige, sagte: Und stiftet auf der Erde nicht Unheil, nachdem sie in Ordnung gebracht worden ist! Und ruft Ihn in Furcht und Begehran. Gewiss, die Barmherzigkeit Allahs ist den Guten Tuenden nahe. (al-A'rāf:56)

Unheil ist auf dem Festland und im Meer erschienen wegen dessen, was die Hände der Menschen erworben haben, damit Er sie einiges von dem kosten lässt, was sie getan haben, auf dass sie umkehren mögen. (ar-Rūm:41)

Wenn er sich abkehrt, bemüht er sich eifrig darum, auf der Erde Unheil zu stiften und Saatfelder und Nachkommenschaft zu vernichten. Aber Allah liebt nicht das Unheil. (al-Baqara:205)

Und auf der Erde sind nebeneinanderliegende Landstriche und Gärten mit Rebstöcken und (sonstige) Pflanzen und Palmen, mehrstämmig und einzelstämmig, die (alle) mit demselben Wasser bewässert werden. Wir zeichnen die einen von ihnen vor den anderen im Ernteertrag aus. Darin sind wahrlich Zeichen für Leute, die begreifen. (ar-Rā'd:4)

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://islam.contact/qa/de/show/97/>

Arabic Source: <https://islam.contact/qa/ar/show/97/>

Wednesday 11th of February 2026 08:49:54 AM